

**Der Ausbau leistungsfähiger Internetverbindungen - ein bedeutender Standortfaktor, dem wir unsere ganze Aufmerksamkeit widmen müssen**

Eine gute Versorgung mit leistungsfähigen Internetverbindungen ist heute und in Zukunft für Unternehmen und die in einer Region lebenden Menschen ein sehr wichtiger Standortfaktor. Gerade auch für die Firmen, die sich im Industriegebiet in Malsch oder auch in den Gewerbegebieten in den Ortsteilen angesiedelt haben, ist eine leistungsfähige Internetverbindung sehr wichtig.

Der Gemeinderat hat für den Ortsteil Waldprechtsweier Mittel für den Ausbau der Breitbandversorgung zur Verfügung gestellt.

Das war ein erster Schritt, nun muss es darum gehen, den Ausbau auch in den anderen Ortsteilen und im Kernort sowie im Industriegebiet qualitativ hochwertig weiter voran zu bringen.

**Die Freien Wähler beantragen deshalb, im Haushalt 2014 einen Betrag von 30.000.- Euro einzustellen, damit für den Kernort und für die Ortsteile Sulzbach und Völkersbach Lösungen geprüft und aufgezeigt werden, bei deren Realisierung eine Verbesserung der Internetverbindungen möglich ist.**

---